



Bürgerforum Nordhorn e.V. • Pfeilkrautweg 33 • 48531 Nordhorn

Stadt Nordhorn
Bürgermeister Thomas Berling
per Mail

Fraktion: Bürgerforum Nordhorn
Sprecher: Kai Schmidt

Telefon: 0176 - 68 24 52 70
E-Mail: info@buergerforum-nordhorn.de
Internet: www.buergerforum-nordhorn.de

Datum: 20.11.23

Antrag der Fraktion Bürgerforum: „Wohlfühlräume in Nordhorner Grundschulen“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir beantragen für die nächste Sitzung des Schulausschusses die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „**Wohlfühlräume in Nordhorner Grundschulen**“ und stellen dazu folgenden Antrag:

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird beauftragt, im Kalenderjahr 2024 für jede Grundschule einen Betrag von 20.000€ für die Gestaltung eines „Wohlfühlraumes“ in den Haushalt 2024 einzustellen.

Begründung

Die Schule entwickelt sich immer mehr von einem Ort des Lernens hin zu einem Ort des Lernens und Lebens. Das Angebot der Ganztagsbetreuung wird von immer mehr Eltern in Anspruch genommen. Diese Entwicklung wird sich in den nächsten Jahren fortsetzen, davon ist sicher auszugehen.

Dieser Entwicklung müssen wir, als Schulträger, Rechnung tragen. Wenn unsere Kinder mehr Zeit in der Schule verbringen, dann sollen sie es dort auch ansprechend und anregend haben. Die Schüler und Schülerinnen sollen sich in ihrer Schule wohlfühlen.

Wir beantragen, dass jede Grundschule die Möglichkeit bekommt einen Raum, der im Ganzttag genutzt wird, als „Wohlfühlraum“ für die Schülerinnen und Schüler eingerichtet wird. Dieser Raum soll der schönste Raum in der Schule werden und den Kindern ein Hort der Erholung bieten.

Die jeweilige Ausgestaltung eines solchen Raumes wollen wir in die Hände derjenigen geben, die sich mit der Thematik am besten auskennen: den Kollegien vor Ort. Jede Schule kann den Betrag von 20.000€ formlos mit einer Umsetzungsidee einreichen. Dieser wird dann so schnell wie es möglich ist umgesetzt.

Wir wünschen uns, dass die Wohlfühlräume zum neuen Schuljahr 2024/2025 an allen Nordhorner Grundschulen zur Verfügung stehen.

Seiten 1 von 2

Die Idee des „Wohlfühlraumes“ ist nicht neu und wurde schon an anderen Standorten umgesetzt. Hier sind mögliche Bilder:



Mit freundlichen Grüßen und stellvertretend für die Fraktion

Kai Schmidt

Kai Schmidt